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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  06 del mese MAGGIO  nella sala  del Consiglio Comunale  
si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria Carmosina 
CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   
Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Pulizia Spiagge 

Partecipa con funzioni di segretario: Raffaele Iorfida 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente A A LO SCHIAVO  

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente A A ROSCHETTI  

3 CALABRIA Giuseppe Componente A P   

4 CONSOLE Domenico Componente A A IORFIDA  

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A A   

6 NASO Agostino Componente A A FUSINO  

7 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A URSIDA  

9 TUCCI Danilo Componente A P   

10 CURELLO Antonio Componente A A/P   

11 POLICARO Giuseppe Componente P P   

12 PILEGI Loredana Componente A A   

13 SORIANO Stefano Componente A A   

14 SANTORO Domenico Componente A P   

15 FATELLI Elisa Componente A A FRANZE’  

16 RUSSO Giuseppe Componente A A COMITO  

17 COLLOCA Giuseppina Componente A A/P   

Presiede la seduta  il Presidente f.f. Serena Lo Schiavo, la quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

Cons. Miceli partecipa ai lavori senza percepire gettone 

La seduta chiude alle ore  16:30 

 

               IL  PRESIDENTE f.f.                                         IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

               Serena Lo Schiavo      Raffaele Iorfida   
       



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il Presidente f.f. Serena Lo Schiavo, verificata la presenza del numero legale dei Commissari 

partecipanti ai lavori,  apre la seduta alle ore 15:45 in seconda convocazione. OdG:  Pulizia 

Spiagge. 

In apertura dei lavori, il Presidente Lo Schiavo, cede la parola al Commissario Comito, che chiede 

di intervenire in via pregiudiziale. 

Commissario Comito: “ Siamo al 06 maggio e le scuole sono in stato indecoroso, ho fatto un 

sopralluogo sollecitato da una  Dirigente scolastica, la quale mi ha chiesto di intervenire almeno 

nello spazio dedicato ai giochi “. 

Interviene il Commissario Santoro, il quale suggerisce di apportare delle modifiche al Piano 

Triennale delle Opere Pubbliche, in quanto la maggior parte dei programmi non sono altro che “ 

sistemazione urbana “, non rigenerazione e quindi destinare 1 milione di euro agli artisti che si 

dedicherebbero in tal senso, sia nella città capoluogo, sia nelle frazioni. Santoro evidenzia che il 

Centro Storico continua a non essere attrattivo. 

Esauriti gli interventi da parte dei Commissari, il Presidente, passa alla trattazione dell’OdG ed il 

Commissario Franzè  da lettura del Capitolato Speciale d’Appalto. 

Interviene il Commissario Policaro: “ Grazie al Commissario Franzè, per aver illustrato quello che 

dovrebbe fare la ditta in servizio e che non sempre viene effettuato. Politica significa interessarsi di 

ciò che i cittadini pagano. Un altro libro dei Sogni, quindi. … Sogneremo quando verrà aggiornato il 

DUP. Siamo abituati a denunciare qualcosa per poi ricevere scuse. Su testimonianza di vari 

Commissari, pretendiamo che siccome paghiamo, vengano espletati determinati servizi. in merito 

alle pedane, non si capisce se sono state installate e di quale materiale. Intanto la TARI la 

paghiamo non solo perché abbiamo il Servizio, ma paghiamo in anticipo. È anche vero che tanti 

cittadini non pagano e chi paga lo fa anche per questi signori “. 

Il Commissario Santoro evidenzia il distacco, la mancata comunicazione tra Consiglieri e Assessori 

ed inoltre afferma che tra questi, qualcuno  non adempie in maniera adeguata al proprio dovere e 

ciò comincia ad emergere. Santoro porta l’esempio del mancato controllo sulla strada che 

attraversa Longobardi. Santoro, afferma che come Consiglieri devono essere più presenti e 

verificare che i servizi vengano espletati. 

Interviene il Commissario Franzè: “ Sarebbe più opportuno leggere il capitolato sulla pulizia del 

verde, in merito ai parchi e ville, per capire come si intende procedere e verificare se è una 

proroga o un nuovo contratto. Possiamo capire questi signori da dove hanno iniziato? “. 

Policaro afferma: “ Ha perfettamente ragione che il servizio è stato prorogato, ma comunque resta 

un’indecenza la famosa pezza a colori. Siamo nella Politica dell’apparenza perché i cittadini 

pagano le tasse al massimo “. 

 

 



 

 

Il Vice Presidente chiude i lavori  alle ore  16:30 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 06/05/2022 

 

     Il Segretario Verbalizzante f.f.      

           Iorfida Raffaele  

             

                Il   Presidente f.f.  la 2^ Commissione 

                               Serena Lo Schiavo   


